Refrendan las Fuerzas Armadas lealtad al pueblo

Años tiene que se

fundó el Heroico

Colegio Militar

Por Sergio Ramírez

mexico@razon.com.mx

EN EL MARCO de la conmemoración del 176 aniversario de la defensa del Castillo de Chapultepec por los Niños Héroes, encabezada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, refrendó al Ejército y Fuerzas Armadas como bastión del Estado mexicano para seguir contribuyendo en los proyectos que impulsan el bienestar y desarrollo del país.

Al pie del Altar a la Patria, donde resaltó la ausencia de los representantes de los poderes Judicial y Legislativo, el general Sandoval González dejó claro que soldados, marinos, cadetes y Guardia Nacional refrendan su férrea lealtad institucional a México y a su pueblo.

"Los soldados pertenecemos al pueblo y servimos a ese mismo pueblo. El instituto armado ha sido un firme bastión del Estado mexicano, así se ha escrito en la historia y ha enmarcado nuestra lealtad institucional desde la fundación de este

ejército en 1913. Por ello, continuaremos cumpliendo con cabalidad las misiones orgánicas que tenemos asignadas.

"Frente a los agravios ex-

ternos del pasado, México siempre tuvo la fuerza, razón y coraje necesarios para adoptar una actitud digna en la salvaguarda de sus intereses. Hoy, en un mundo cambiante, continuaremos presentes ante cualquier desafío con el firme legado de valores que heredamos de nuestros héroes", dijo.

En su discurso, ratificó que "seguiremos velando por la seguridad, integridad y soberanía del país; seguiremos colaborando hombro con hombro con la sociedad como lo establece la ley; seguiremos contribuyendo en los proyectos que impulsan el bienestar y desarrollo de nuestra nación".

En la ceremonia oficial, López Obrador pasó lista de honor a los cadetes que ofrendaron su vida por la defensa del Castillo de Chapultepec hace 176 años; entregó espadines a seis cadetes de segundo año del Heroico Colegio Militar, además de un reconocimiento a su director Jorge Antonio Maldonado, por 200 años de la fundación del colegio.

Acompañado de su esposa Beatriz Gutiérrez Müller, así como de los secretarios

> de la Defensa, Marina, Seguridad y el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, depositaron una ofrenda floral y montaron guardia de honor.